



Sala de Prensa

Desarrollan aplicación móvil sobre educación sexual

En el último cuatrienio, el MinTIC ha apoyado las ideas de más de 70 mil emprendedores de Colombia.

La tecnología es la estrategia que encontró el Gobierno Nacional para llegarles a los adolescentes con mensajes sobre educación sexual y reducción del embarazo adolescente.

Una de ellas es la creación de aplicaciones para descargar en tabletas y otros dispositivos móviles, anunciada en el foro 'Soluciones para una vida mejor', realizado por Bayer durante la Semana Bayer Young Community Innovators, que se realiza en Medellín.

Esta es la aplicación SexAppsRetos, una plataforma desarrollada entre el Icbf y Bayer, que estará instalada a partir de noviembre en 1,4 millones de tabletas del programa Computadores para Educar, que llega a la población infantil y juvenil de escasos recursos.

Según Germán Fernández, gerente de comunicaciones para los países andinos de Bayer, la aplicación existe para el sistema Android y en su etapa inicial solamente se instalará en estas tabletas que se entregan para uso de los estudiantes del sector oficial.

"La idea es desarrollarla en otras plataformas y que los padres de familia o los mismos jóvenes las puedan descargar en su celular o tableta personal para que tengan información relacionada sobre derechos sexuales y reproductivos, cuya información fue desarrollada con el Icbf", dijo Fernández.

El Icbf trabaja con otra aplicación para descargar en los dispositivos móviles, denominada 1Doc3 que también tiene información sobre prevención de embarazos precoces.

Ember Estefenn, director de Niñez y Adolescencia del Icbf, dijo que todas estas estrategias se desarrollan dentro de los programas del Conpes 147 que establece una política pública de reducción del embarazo adolescente.

Algunas de las entidades responsables para el desarrollo de nuevos contenidos para llegar a la juventud son, además de Icbf, el programa Colombia Joven y el Min TIC.

Cifras





Sala de Prensa

En Colombia se embarazan en promedio 160.000 menores de edad (año), lo que significa una tasa de 19,5 por cada 100.000 niñas, de acuerdo con la última Encuesta Nacional de Salud.

Del total de esos embarazos, cerca de 7000 son de niñas menores de 14 años.

20,5 % quedan embarazadas nuevamente entre los 7 y 17 meses de su primer parto. Y el 33 % vuelven a quedar embarazadas entre los 17 y 24 meses de haber tenido a su primer hijo.

Diario El País, 14 de Octubre de 2015. Página B3.